

関東支部を引き継いでまず初めに

## 支部会だより

### 関東支部中間報告

関東支部  
支部長  
吉田 真一郎

拝啓 時下ますますご清栄のことと  
お慶び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼  
申しあげます。

同窓会関東支部の皆様こんにちは。昨  
年の11月に新支部長になつてはやいもの  
で8月の猛暑に耐えてなんとか頑張つて  
おります。

さて昨年11月12日に支部総会を開催  
しました。1年に一度69Eから01Eの皆  
様と会食して和やかなひと時を過ごしま  
した。01Eの方は初参加です。最後に校  
歌斉唱(第一、第二校歌)して閉会しまし  
た。

H 24年度の開催日は10月27日か11月  
7日を予定しておりますので是非とも参  
加してください様連絡をお待ちしており  
ます。

### ①関東支部同窓会名簿の整理

関東地区には約307名の同窓生が  
活躍しております。

### ②NGO同窓会関東支部 総会出席者名簿の作成

2006年度よりの出席者から現在まで

幹事(美濃部、中込、菊池、久米)にて、  
いかにして出席者を増やして行くかを会  
議しました。個人保護法の問題もあり各  
人にて同期仲間内との連絡をとり、電話  
等を実施しましたが現状はなかなか連絡  
が付かないことが多く苦労しております。

関東支部は東京都、神奈川県、埼玉県、  
千葉県、茨城県、栃木県、群馬県等  
150km圏内で同窓生が点在しております。  
根気よくやっていきます。関東支部同窓  
会の出席者目標50名に向けて皆様のご  
協力を改めてお願いします。

同窓会メンバーには多種多様な人材が  
多く、大変為になることが多いと思いま  
す。校歌は私事ですが、近年よりグリー俱  
楽部メンバー同窓生参加にて「暁の空」と  
「希望羽ばたく」を歌い感激しました。在  
校中はほとんど歌う事もなく好いもので  
す。今一度思い出しにふけてみませんか。い  
い出会いがまっていますよ。

H 24年度の開催日は10月27日か11月  
7日を予定しておりますので是非とも参  
加してください様連絡をお待ちしており  
ます。

### 三重支部中間報告

三重支部  
支部長  
中野 隆自

平成24年度三重支部会が去る7月8

日に、津市内榊原温泉、旅館清少納言に  
て開催致しました。

大学支部同窓の皆様方には何かとご  
多忙の中、桑名、四日市、津、伊勢と三重  
県の各地からはるばる足を運んで頂き、  
各自の近況や仕事との関わり等、そして  
各大学卒業生のコノベが行われております  
また母校大学の活動状況をも加え、広く  
意見、情報など親しく交換し合い、温か  
く和やかにひとときを過ごすことが出来  
ました。

社会の中に在つて同窓生が各分野で活  
躍奮闘をしておられる事、一重に支部会  
として心より声援をお送りすると共に、  
何かしらの精神的支えになりたいものだ  
と願つておる次第です。

次回は是非とも参加したいと思つてお  
りますので、卒業生諸兄の方々で「ルフ」を  
する人は御報下さい。これも卒業生の輪  
を大きくし支部会を盛り上げることに  
なればと思つております。

三重県にお住まいの同窓の皆様には、  
支部会にご参集頂けるようまた、それぞ  
れの分野で多少なりともお役に立てるよ  
う門戸を開設しておりますので支部開  
催の折には、是非ご参加下さるようお待  
ちしております。友愛と親しく広い大き  
な気持ちでの相互交流が私共の願いであ  
り、学んだ大学のキリスト教主義の教え  
の実践であります。

厳しい世知幸い困難な世相の折、大學  
と同窓の皆様の益々のご成長と、ご発展  
を常に祈念しております。

### 福井支部中間報告

福井支部  
支部長  
山本 章五

23年11月12日11名の卒業生が集い第  
2回名古屋学院大学福井支部同窓会が  
催されました。前回より僅か4名の增加  
でしたが一步ずつ輪が拡がればと思つてお  
ります。年一回しか集いがありませんが、福  
井で毎年8月フォーレストゴルフクラブで  
各大学卒業生のコノベが行われております  
私は下手ですが週1回ぐらいで楽し  
んでおります。

石川支部が出来て4年目になりました  
た。昨年は12月3日にANAクラウンホ  
テルで1期生から卒業間もない若者まで  
14名が集まり、思い出話や近況報告など  
で二次会まで盛り上りました。  
今年の開催日はまだ未定ですが11月  
頃に予定しております。昨年以上の多く  
の方に参加していただける事を期待して  
おります。

